



► “ESTABAN DISTRAÍDOS”, DICE DE SUPUESTO DESDÉN DE DIRIGENTES P. 5

SHEINBAUM MINIMIZA QUE LÍDERES DE MORENA LE HAYAN DADO LA ESPALDA

LUEGO DE que la transmisión oficial del festival de la unidad de este domingo en el Zócalo de la Ciudad de México mostrara a Ricardo Monreal Ávila, Adán Augusto López Hernández, Manuel Velasco Coello, coordinadores parlamentarios de la Cuarta Transformación en el Congreso, así como a Andrés Manuel López Beltrán y Luisa María Alcalde Luján, líderes nacionales de Morena, así como a Alejandro Esquer, secretario particular del expresidente Andrés Manuel López Obrador, tomándose una fotografía mientras pasaba la presidenta, lo que ocasionó que no advirtieran su paso, Claudia Sheinbaum Pardo minimizó el tema al señalar que solo “estaban distraídos”.

“Es menor, la verdad. Estaban distraídos, eso es todo”, aseguró la presidenta durante su conferencia de prensa desde el salón Tesorería de Palacio Nacional.



Aseguró que la oposición sólo quiere criticar su llamado en el Zócalo. Especial

Sin embargo, agradeció a todas las personas que asistieron al llamado que hizo de concentrarse en el Zócalo y que “estuvieron atentos” para escuchar la explicación de cómo se dio la negociación del aplazamiento de la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos.

“Fue muy buen evento, agradecer a todas y todos los que estuvieron presen-

tes y atentos, es la demostración que el pueblo de México está consciente, activo, participativo y que en un momento tan importante, aún cuando logramos un acuerdo dialogando que es muy importante, indispensable, la convocatoria fue muy buena”, celebró.

La presidenta insistió, como lo hizo ayer en la Plaza de la Constitución, que ella y el pueblo de México son uno solo y eso, enfatizó, es algo que destacar. Sobre ello, también agradeció la presencia de 31 de los 32 gobernadores, dijo que la ausencia de María Eugenia Campos, de Chihuahua, fue la única que no pudo asistir por problemas de salud.

Sobre las críticas de la oposición al llamado al Zócalo, la presidenta aseguró que lo hacen porque “no tienen nada” con qué criticar.

Por Elia Cruz Calleja